

Finon Region

Das Abenteuer geht weiter!

Von silent_memories

Prolog: Es ist irgendwie immer das selbe

Erst mal ein herzliches Hallo an alle Leser die sich dafür entschieden haben diese Fanfic zu lesen! Ich möchte euch auch nicht groß zutexten und wollte euch einfach nur viel Spaß beim Lesen wünschen. Ich hoffe das sie euch Gefallen wird und ich bin auch immer offen für neue Ideen.

Eure silent_memories

Es ist immer wieder das Selbe

Die Sonnenstrahlen kitzelten das Gesicht der schwarzhaarigen. Als sie ihre Augen aufschlug, spürte sie auch zeitgleich eine kalte Brise durch ihr Zimmer ziehen. Heute war ihr 16ter Geburtstag, und dies bedeutete für sie, sie würde heute endlich ihr erstes Pokemon bekommen. Da es in der Finon Region, üblich ist das die Kinder hier erst mit 16 ihr erstes Pokemon bekommen. Langsam reckte sie sich, wie lange hatte sie schon gewartet. Ihr Vater hatte ihr seit dem sie klein war immer wieder erzählt was er auf seinen Reisen durch all die Regionen erlebt hatte und das er letzten Endes in Finon ihre Mutter kennengelernt hat und die beiden ein Paar geworden sind und wie das dann so läuft nach ein paar Jährchen dann auch sie auf die Welt kam. Allerdings wünschte sie sich manchmal das sie auch in Kanto oder Shino oder in den anderen Regionen aufgewachsen wäre da sie dann auch wie ihr Vater schon mit 10 Jahren auf ihre Reise hätte gehen können. Aber so war dies ja nicht. Also rappelte sie sich auf und ging ins Bad um sich fertig zu machen. Als sie aus der Dusche kam, trocknete sie sich ab und zog sich ihr weißes Top, eine dunkle Jeans und vorsichtshalber dann auch noch eine graue Kapuzenjacke an, es war ja erst Anfang Frühling. Ihre Haare lies sie wie immer offen einfach herunterhängen. Noch einmal überprüfte sie sich im Spiegel und ja! So konnte sie sich sehen lassen. Jetzt freute sie sich schon auf den Geburtstagskuchen den ihre Mutter bestimmt schon auf dem Tisch platziert hatte. Also ging, naja man konnte eher sagen stolperte die blauäugige schon die Treppe voller Begeisterung die Treppe hinunter in den Küchen und Wohnraum. Als sie dort ankam begrüßten sie ihre Eltern herzlich mit einem „Guten Morgen Liebes, und alles gute zum Geburtstag!!!“ und wurde herzlich von ihnen umarmt. Natürlich wurde sie dann auch noch herzlich von dem Pikachu ihres Vaters und dem Patchirisu

von ihrer Mutter begrüßt und gratuliert. „Dankeschön!“ sagte die Schwarzhaarige vergnügt. „Und Haruko, bist du aufgeregt?“ fragte nun ihr Vater sie wollte gerade Antworten als ihr ihre Mutter schon ins Wort fiel, „Also Ash! Du kannst dir ja wohl wirklich am besten vorstellen wie aufgeregt sie ist! So viele Geschichten wie du ihr schon erzählt hast!“ Darauf hin musste ich grinsen auf einer Art stimmte es ja, irgendwie zumindestens. Dann lies sie langsam mal dem Blick auf die Uhr schweifen um zu erfahren wie viel Zeit sie noch hatte um ihre Geschenke zu erforschen und zu frühstücken. Als ihre blauen Augen jedoch die Uhr erreichte blieb ihr der Atem stehen sie hatte gar keine Zeit mehr da es schon 10 Uhr war und sie ihr pokemon eigentlich schon um 9 Uhr abholen müssen. „Ahhhhhhhhhhhh! Warum habt ihr mich nicht geweckt!!!“ schrie die schwarzhaarige worauf sie auch gleich ihre weißen Turnschuhe an hatte und sofort aus dem Ferienhaus stürmte das ihre Eltern für diesen Tag gemietet hatten nur für ihr erstes Pokemon da sie eigentlich von der anderen Seite von Finon aus Pocopon City kommen. Sie stürmte die Straßen bis zum Labor entlang als sie um die Ecke bog rannte sie frontal gegen einen rothaarigen Jungen. Haruko und der Junge fielen dadurch auch hart auf den Boden. Ihr schmerzte es über all und dem Jungen ging es nicht gerade besser. „Tu- tut mir leid, aber ich habe es eilig!“ sagte die blauäugige, stand auf und rannte darauf hin auch weiter in Richtung Labor. Der Rothaarige der immer noch verdutzt auf dem Boden saß und langsam wieder alles auf die reihe bekam musste leicht grinsen denn sein einziger Gedanke den er darauf hatte und auch laut aussprach „Das wird sie mir noch büßen!“ und darauf hin bekam er ein wirklich fieses Grinsen auf sein Gesicht.

Als die Schwarzhaarige endlich am Labor ankam sah sie auch schon Professor Eckling der gerade dabei war einem Mädchen ein Pokemon zu überreichen. Haruko musste leicht schmunzeln. Gleich würde auch sie ihr erstes Pokemon bekommen! Sie blieb noch ein bisschen im Hintergrund stehen und beobachtete was für ein Pokemon die Blond haarige bekommen würde. Ihr wurde der Pokeball überreicht und das Mädchen warf ihn voller Eleganz hoch in den Himmel und rief gleichzeitig „Komm raus!“ es formte die ein roter Strahl der auf die erde fiel und es formte sich ein die schwarzhaarige traute kaum ihren Augen! Es war ein Shaymin!! Die Blonde quiekte auf nahm ihr neues Shaymin in den Arm und verschwand auch schon ohne sich von dem Professor verabschiedet zu haben. >Also sie hätte sich ja ruhig noch verabschieden können< dachte Haruko sich darauf, aber nun war ihr großer Moment gekommen! Jetzt würde sie ihr Pokemon bekommen. Mit schnellen Schritten ging sie auf den Pokemon Professor zu „ Guten Morgen Professor Eckling! Ich bin Haruko Katchum. Ich bin hier um mir mein Pokemon abzuholen.“ „Oh Hallo,“ er guckte auf die Uhr „aber hättest du nicht schon vor einer Stunde hier sein müssen?“ Jetzt würde es unangenehm werden. Die schwarzhaarige guckte etwas beschämt auf den Boden „Naja, ja schon aber ich hatte verschlafen und naja meine Eltern haben mich nicht geweckt. Aber jetzt bin ich ja hier um es mir abzuholen!“ sagte sie dann doch wieder etwas voller Elan. Professor Ecklingen rieb sich an der Stirn, so als wüsste er nicht die richtigen Worte. Immerhin kannte er ihren Vater und auch ihre Mutter unn er wusste auch das Haruko sehr nach ihrem Vater kommt und deswegen auch nicht so leicht aufgeben würde. „Naja Haruko, die Sache ist die.... Ich habe das Pokemon was für dich bestimmt sein sollte eben an das Mädchen das vor dir da war weiter gegeben, weil es für mich mehr danach aussah als könnte sie sich besser darum kümmern. Sie war immerhin auch pünktlich und nicht zu spät so wie du.“ Jetzt guckte er in das Gesicht der Schwarzhaarigen und sah wie niedergeschlagen sie war. „A- also wäre das mein Poke-pokemon gewesen?!“ Es sah so aus als würde Haruko sich selber fertig machen.

Aber darin konnte man sich schnell täuschen. „Aber sie haben doch bestimmt noch ein Pokemon. Das werde ich nehmen! Egal was für eins! Ich werde mich auch gut darum kümmern! Versprochen, ich werde auch nicht rum mosern!“ Man konnte sehen wie die blauen Augen von ihr jetzt glühten vor Ehrgeiz. „Naja, eins habe ich noch allerdings... ist es noch ein wildes Pokemon, ich habe es heute morgen durch Zufall gefangen. Aber es ist noch auf einem niedrigen Level also auch gut für einen neuen Trainer. Aber es ist auch sehr stur und dickköpfig.“ Teilweise sprach der Professor mit sich selbst aber irgendwie auch nicht. „Würdest du es wirklich nehmen?“ „Ja! Ich werde damit schon fertig! Immerhin bin ich Haruko Katchum!“ sagte sie voller selbstbewusst sein und so bekam sie auch sofort einen Pokeball mit den Worten „Aber wirklich nicht mosern!“ hingehalten. Die blauäugige schnappte sich den Pokeball und warf ihn weit in die Luft und schrie schon fast: „Komm raus mein aller erstes Pokemon!“ voller Elan und Fröhlichkeit. Es bildete sich ein roter Strahl und langsam formte sich daraus ein Pokemon als er auf die Erde traf. Volle Neugier beobachtete Haruko das geschehen. Es war ein... die Spannung stieg, nun sah sie es. Es war ein Vulpix! Das würde ihr erstes Pokemon sein.